



Comunicado de Prensa

Novedad: Leica Q3 Monochrom

La segunda generación Monochrom de la familia Leica Q con sensor específico para blanco y negro

Wetzlar, a 20 de noviembre de 2025 Hace 100 años, Leica I rompió con las convenciones y revolucionó la fotografía al convertirse en la primera cámara de 35 mm fabricada en serie. Ese espíritu pionero sigue vivo en las cámaras Leica Monochrom, con la decisión inquebrantable de centrarse exclusivamente en la fotografía en blanco y negro y el valor de renunciar deliberadamente al color. Tanto entonces como ahora, estas cámaras son la expresión de una actitud que deja atrás los caminos trillados para abrir nuevos mundos visuales. La presentación de Leica Q3 Monochrom marca el comienzo de un nuevo capítulo en la historia de las cámaras full-frame compactas sin espejo que se centran exclusivamente en la composición de la imagen con luces y sombras.

Como segunda generación Monochrom de la familia Q, Leica Q3 Monochrom, con su sensor específico para blanco y negro, se focaliza en la esencia de la fotografía y captura exclusivamente los datos de brillo. Su sensor monocromático de 60 MP con tecnología Triple Resolution destaca por su extraordinaria nitidez, su impresionante rango dinámico y su excepcional profundidad tonal, sin filtros de color y sin comprometer los detalles. Captura imágenes con una resolución de 60, 36 y 18 MP entre ISO 100 y 200 000, así como vídeos de hasta 8K. Junto con el luminoso objetivo gran angular Leica Summilux 28 f/1.7 ASPH. de distancia focal fija, se obtienen imágenes con poco ruido, ricas en matices y texturas en cualquier situación, incluso en condiciones de poca luz.

En cuanto al diseño, Leica Q3 Monochrom se mantiene fiel tanto a la moderna familia Q como a la estética de los modelos Monochrom. Fabricada en Alemania, destaca por su belleza funcional y su tacto, fruto de la excelente elaboración con materiales de la más alta calidad. El cuerpo totalmente metálico y el parasol están lacados en negro, los grabados, como la inscripción «Monochrom» en la cubierta superior, son de un discreto color negro o gris, y el revestimiento tiene un elegante acabado. Por último, pero no por ello menos importante, la renuncia intencionada del logotipo rojo de Leica subraya su diseño minimalista.

El visor OLED de alta resolución de 5,76 megapíxeles, el rápido y preciso autoenfoque híbrido y la pantalla táctil inclinable se suman a las potentes prestaciones de Leica Q3. La Q3 Monochrom también ofrece la máxima libertad creativa para fotografiar y grabar en blanco y negro, con un fácil cambio al modo macro con una



distancia mínima de enfoque de 17 cm y la posibilidad de elegir entre el modo automático o manual. Gracias al grado de protección IP52, esta robusta cámara está protegida contra salpicaduras de agua y contra el polvo.

Con un rango de zoom digital de 28 a 90 mm y numerosas funciones de vídeo, Leica Q3 Monochrom ofrece opciones versátiles para capturar imágenes en blanco y negro con una calidad de imagen excepcional en el trabajo creativo diario. Gracias a la conectividad fiable y cómoda con la aplicación Leica FOTOS a través de Wi-Fi, Bluetooth, USB-C y HDMI micro, las fotos se pueden integrar de forma segura y con velocidades de transferencia extremadamente rápidas en tu flujo de trabajo móvil.

Leica Q3 Monochrom también ofrece una interfaz de usuario bien estructurada y fácil de usar, con una clara separación entre las funciones de foto y vídeo. Ambas siguen su propio concepto de color y, en combinación con la navegación por iconos y menús bien diseñada, permiten un manejo especialmente intuitivo. A finales de año, Leica tiene previsto lanzar actualizaciones de firmware para que el nuevo concepto de manejo de las cámaras Q también esté disponible para Leica Q3 y Leica Q3 43.

Leica Q3 Monochrom también desempeña un papel pionero dentro de la familia Q con la incorporación de la innovadora tecnología Content Credentials. Es la primera cámara Q que proporciona a las imágenes una firma digital de acuerdo con la Content Authenticity Initiative (CAI) para verificar de forma irrefutable su origen y cualquier cambio posterior.

Los accesorios opcionales amplían las posibilidades creativas y permiten personalizar el aspecto de la cámara Leica Q3 Monochrom. Así, la nueva cámara Monochrom puede complementarse con los accesorios de Leica Q3. Junto con la Q3 Monochrom, Leica también presenta una empuñadura con carga inalámbrica y revestimiento a juego, un filtro rojo y varias correas de transporte.

La cámara Leica Q3 Monochrom estará disponible a partir del 20 de noviembre de 2025 en Leica Stores, en la tienda online de Leica y en distribuidores autorizados de todo el mundo. El precio de venta recomendado es de 6 800 euros, IVA incluido.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.



Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera Iberia

Pablo Gómez Jul

Marketing Manager Spain & Portugal

Teléfono +34 602 712 405

pablo.gomez@leica-camera.com